



Clément Laberge <clement@demarque.com>

2010-05-28
20:14

A commissions@ville.montreal.qc.ca

cc

ccc

Objet Consultation sur la bibliothèque du XXIe siècle

Bonjour,

Je tiens à exprimer mon appui aux orientations qui sont formulées dans le document *La bibliothèque du XXIe siècle*, et tout particulièrement celles qui concernent le développement des ressources électroniques dans le réseau des bibliothèques publiques de Montréal.

Mes activités professionnelles comme *Vice-président responsable des services d'édition numérique* chez *De Marque* et mon engagement bénévole dans le monde de l'éducation et de la culture, m'ont offert à maintes occasions la chance de constater l'innovation dont sait fait preuve l'équipe des *bibliothèques publiques de Montréal* dans le domaine du web et des réseaux sociaux. L'audace et le savoir-faire de cette équipe rayonnent d'ailleurs déjà largement dans la Francophonie.

Je suis convaincu que, fortes de cette rare expertise, les *bibliothèques publiques de Montréal* disposent de toutes les conditions nécessaires pour s'engager dans le développement de l'offre de ressources numériques que les usagers réclament avec insistance croissante. Le développement de services numériques est devenue une absolue nécessité pour que les bibliothèques continuent à assumer leur rôle d'éducation dans toute son ampleur et sous toutes ses formes.

C'est en tirant profit des technologies numériques que la bibliothèque pourra être au coeur de la *cité éducative* que le XXIe siècle nous amène à construire ensemble.

Le Québec a plus que jamais besoin du leadership des *bibliothèques de Montréal* dans le domaine du numérique. C'est pourquoi je pense que les orientations qui seront retenues dans le cadre de cette consultation constitueront un puissant message pour les auteurs, les éditeurs, les libraires et les bibliothécaires de tout le Québec — ainsi qu'aux citoyens, lecteurs de tous les âges. Un message à l'effet qu'un projet nouveau projet culturel est en train de prendre forme et que le moment est venu pour eux de s'y engager aussi.

Cette consultation vous offre l'occasion d'indiquer la voie dans un domaine essentiel au développement de la vie citoyenne au XXIe siècle — et, cela, pour tout le Québec — en plus de répondre plus adéquatement aux besoins *actuels* des citoyens de Montréal.

Le document *La bibliothèque du XXIe siècle* est important et ses orientations à l'égard des ressources électroniques sont stimulantes. Il faut les appuyer sans réserve.

Clément Laberge

clement@demarque.com

www.demarque.com

www.remolino.qc.ca